

# Discovery H. S. Kanzaki

2021. 5. 7

第471号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

## スーパー オリエンテーション

入学式を終えたばかりの  
新入生を対象に、4月12  
日(月)から22日(木)の  
9日間の日程で、スーパー  
オリエンテーションを実  
施しました。この期間、授  
業は各クラスですが、一日  
に一度は66名が一堂に集  
い、校長先生をはじめ多く  
の先生方から講話を聞き、  
生活態度(挨拶・礼儀・言  
葉遣い・マナー等)につい  
て厳しく指導されます。中  
学生気分を一掃し、神崎高  
校生としての自覚と責任  
感を身につけていきます。  
集団内で規律ある行動を  
とり、新入生全員がスム  
ーズに高校生活のスタート  
を切れることを目的とし  
ています。また、日程の最  
終日には神崎高校が立地  
する福本地区を巡る校外  
研修オリエンテーション  
を行いました。友達作りを  
考えながら、集団内での個  
を意識し、学年が一つにな

り何かに取り組むことの  
楽しさを実感できたよう  
です。本校が地域から愛  
され信頼される学校であ  
ることを、生徒自ら肌で  
感じることができまし  
た。

## 生徒総会

4月20日(火) 4時間目  
に生徒総会が行われまし  
た。生徒総会は生徒会の最  
高議決機関ということも  
あり、生徒は真剣に冊子に  
目を通していました。議長  
は3年2組の岡本和威君  
が務めました。

生徒会副会長の青石り  
ろさんの開会宣言から始  
まり、生徒会長の松谷美咲  
さんの挨拶の後、各議事の  
審議に入りました。  
議事は順調に進み、賛成  
多数により生徒会予算案  
なども可決されました。ま  
た、生徒会の青田楓香さん  
から生徒会費の使途や、生  
徒会活動への理解と協力  
の呼びかけがありました。



提案は、すべて承認さ  
れ、無事に生徒総会を終え  
ることができました。

今日の生徒総会のように、  
生徒が主体的に考えて  
企画・運営を行い、学校全  
体が活気付くような行事  
運営を心がけたいです。

## 情報モラル講演会

4月26日(月)に情報  
モラル講演会が開かれま  
した。今年度は、兵庫県  
警察本部少年育成課 姫  
路少年サポートセンター  
から下村先生をお招き  
し、「情報モラル教室」と  
いう演題で情報社会に潜  
む多くの危険性を学びま

した。  
①知らない人(ネット  
で知り合った人)とは絶  
対に会わない ②画像の  
投稿の危険性 ③身近な  
ネットトラブル ④間違  
った情報に惑わされない  
といった4つのテーマに  
ついてお話をいただきま  
した。

言葉が時には凶器とな  
り誰かを傷つけることも  
あるように、スマホの使  
い方によっては自分が加  
害者にもなり得ることを  
学びました。  
これからの情報社会を  
生きていく生徒たちにと  
って大切なことを教えて  
いただきました。



◀一粒万倍▶ 令和3年度神崎高校47回生スーパーオリエンテーションが4月12日(月)～22日(木)の10日間実施されました。入学式を終えた翌日から1年生を対象に「神崎高校の生徒としての自覚と責任、誇りを持つ」ことを目的に行われましたが、日を追うごとに個から集団へと行動も変化し、学年としての絆が生まれていったように思います。コロナ禍ということもあり、スーパーオリエンテーションの柱の一つである校歌練習が実施できなかったことは非常に残念ではありましたが、生徒達は元気ではつらつとした動きを見せてくれました。最終日の22日(木)には、オリエンテーションに臨み、福本地区の皆様には大変お世話になりました。ご協力いただきましたすべての皆様に感謝申し上げます。